Alexander Finsel schnellster über den langen Bergen

Liane Thiem läuft bei den Frauen auf den 2. Platz

Ahlstadt - Auch der 12. Ahlstadter "Lauf auf den langen Bergen" gestaltete sich wiederum zu einer vollauf gelungenen Veranstaltung. Über 200 Läufer/innen gingen bei besten Laufbedingungen über die verschiedenen Strecken ins Rennen. "Ich laufe sehr gerne in Ahlstadt, denn hier ist die Atmosphäre und das ganze Drumherum einmalig und ich freue mich schon auf das nächste Jahr", so die Aussage eines Athleten, der schon seit Jahren in Ahlstadt startet. In Mittelpunkt standen die Läufer über 10 und 20 anspruchsvolle Kilometer.

Über 10 Kilometer gab es bei den Männern als auch bei den Frauen klare Gesamtsieger. Der TSL-Athlet Alexander Finsel, der für die HUK- Coburg startete, hatte keinerlei Mühe mit 36:27 Minuten vor dem Lokalmatador Tobias Schubert zu gewinnen. Vierter und Sieger der Jugend A Dennis Westhäuser vom ASV Marktrodach vor dem M40- Sieger Viktor Renner vom TSV Mönchröden. Bei den Frauen lag Cornelia Michaelis vom SV Bergdorf- Höhn mit 44:45 Minuten klar vor Liane Thiem vom AF Personal Training Michelau. Dritte und Siegerin der W40 Verena Brückner (SG Rödental). Stark die W60- Läuferin Christel Lendner vom Run and Bike- Team, die als Neuling viele wesentlich jüngere Läuferinnen hinter sich ließ.

Hoch überlegen gewann der Schottensteiner Karsten Müller das 20 Kilometer- Rennen. Im Ziel auf dem Ahlstadter Sportplatz hatte er mit 1:15:02 Stunden einen satten Vorsprung von über drei Minuten auf den Sieger der M40 Heiko Zech vom TSV Sonnefeld. Dritter und Erster der M30 Jochen Rauscher vom 1.CCCJJ. Bei den Frauen ließen die Seniorinnen der W40 ihrer Konkurrenz keinen Vortritt. Sie belegten die Plätze eins bis acht. Stephanie Lieb vom SV Bergdorf- Höhn siegte mit 1:30:24 Stunden vor Anja von Imhoff (TV 48 Coburg), die 1:32:41 Stunden lief.

Der SV Ahlstadt bietet den nicht ambitionierten Wettkampfläufern unter dem Motto "Erlebnis statt Ergebnis" über 6,5 Kilometer einen Lauf an, wobei keine Zeitnahme erfolgt.

Die Kids wetteiferten über 1000 Meter mit Begeisterung um den Sieg und Platzierungen. Bei der Siegerehrung, die von dem Macher dieses Laufes und 1. Vorsitzenden des SV Ahlstadt Gerhard Pflaum durchgeführt wurde, freuten sich die Athleten über ihre Preise.

Weitere Ergebnisse unter: www.svahlstadt.de



Alexander Finsel – Sieger über 10km und HUK-Meister 2012